

Information aus dem Postnetz

10. August 2017

Die Post überprüft ihr Angebot in Nesslau

Die Post hatte im Juni 2017 darüber informiert, wie das künftige Postnetz im Kanton St. Gallen aussehen wird. Sie hatte dabei auch kommuniziert, dass sie alternative Lösungen für die Postversorgung in Nesslau prüft.

Die Nutzung der Poststelle Nesslau ist rückläufig und liegt auf einem unbefriedigenden Niveau. Die Post prüft in Nesslau deshalb neue Lösungen für die lokale Postversorgung. Die Post favorisiert für Nesslau das Modell der Partnerfiliale (Postagentur), weil damit weiterhin ein breites Angebot an Postdienstleistungen vor Ort bestehen bleibt. Dank der Zusammenarbeit mit einem lokalen Partner wird ausserdem die Infrastruktur im Ort gestärkt.

Die Post ist derzeit mit den Behörden der Gemeinde Nesslau im Gespräch über die Zukunft des lokalen Postangebots. Noch sind verschiedene Fragen zu beantworten, bevor ein Entscheid gefällt werden kann. Sobald alle offenen Punkte geklärt sind, wird die Post die Öffentlichkeit in Absprache mit der Gemeinde informieren.

Die weiteren Postangebote in der Gemeinde Nesslau – die Hausservice-Dienstleistungen in Ennetbühl, Krummenau und Stein SG - sind nicht Gegenstand der Gespräche mit den Behörden. Diese Hausservice-Angebote werden unverändert fortgeführt.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch